



Se aleja cada vez más el objetivo de alcanzar un incremento del producto interno bruto (PIB) de 3.5 por ciento, contemplado en el marco macroeconómico bajo el cual se elaboraron los presupuestos de ingresos y gastos del sector público vigentes en 2013. Sobre estas líneas, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, durante la presentación del informe sobre inflación correspondiente al segundo trimestre del año ■ Foto Guillermo Sologuren

■ Desaceleración, la causa: BdeM

Caída en las cifras de crecimiento para 2013: sólo 2 a 3%

■ Son incluso menores a lo previsto por SHCP, la cual mantiene una proyección de 3.1%

■ El banco central redujo en 100 mil su estimación sobre nuevos puestos de trabajo

■ Pierde el peso 6 centavos frente al dólar y éste se llega a vender hasta en \$12.96

JUAN ANTONIO ZUÑIGA

■ 19

La marihuana, nociva, pero hay que debatir si se legaliza: Ssa

■ Si se usa permanentemente puede ser muy dañina, señala

■ Sólo hay información sin sustento: especialista

CAROLINA GÓMEZ MENA

■ 8

■ Sus ganancias se equiparan a las de grandes consorcios

Supera Pemex ingresos de empresas globales

■ Fuentes del gobierno niegan desacuerdos en reforma energética

■ Reta AMLO al PRI a salir a la calle para defender la iniciativa

SUSANA GONZÁLEZ, FABIOLA MARTÍNEZ Y RAÚL LLANOS

■ 3 a 6

Vuelve la SEP a la evaluación numérica

LAURA POY

■ 30

opinión

Democracia inexistente, una confirmación más
MANUEL PÉREZ ROCHA

14